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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O COMPLÔ
VISITAÇÃO
O deputado estadual Antônio Carlos Arantes tem
recebido uma verdadeira procissão de prefeitos de
cidades da região em seu gabinete, na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, em Belo Horizonte.
Participam da via sacra chefes do Executivo de
municípios como Pratápolis, Capetinga, Itamogi e tantas
outras que comprovam as boas relações e a extensão
de abrangência e influência do parlamentar por toda a
região. Vários contatos sendo mantidos e ao mesmo
tempo muitos pleitos e reivindicações em andamento.
Manda quem pode obedece quem tem juízo.
ENSINO MÉDIO
Já o deputado federal Carlos Melles participou na
quinta-feira em Brasília do evento do Governo Federal
que sancionou a lei que estabelece reformas no Ensino
Médio. Participaram da solenidade o presidente Michel
Temer, o ministro da Educação, Mendonça Filho entre
outras personalidades políticas. A iniciativa promove
uma série de alterações na carga horária e na estrutura
curricular desta etapa do Ensino que será implantada
gradativamente em todo o Brasil. Segundo o parla-
mentar é uma mudança que deveria ter ocorrido há
bastante tempo e que só agora está sendo implemen-
tada.
CORDIALIDADE
Tem chamado atenção nos bastidores políticos o clima
harmonioso, de consenso e respeitoso, estabelecido
entre os poderes Executivo e Legislativo de São
Sebastião do Paraíso neste início de mandato. Até aqui
tem sido destacada a postura, e neste meio inserem-
se a vereadora Cidinha Cerize e a vice-prefeita, Dilma
Oliveira, que também tem contribuído para o
desenvolvimento de tantas ações. A continuar com
fórmula adotada Paraíso só tem a ganhar.
SOLUCIONANDO
Algumas prefeituras da região estão dando um jeito
de resolver o problema em relação a manutenção do
sistema de iluminação pública que antes era realizado
pela Cemig e que passou a ser responsabilidade dos
municípios. Como em alguns locais a implantação do
consórcio não apresentou os resultados esperados
como é o caso de Paraíso, estão em busca de outras
alternativas para que se resolva logo a questão e a
cidade e a população não fique na penumbra, como
está. A este respeito até já foi marcada uma audiência
pública para tratar deste e outras questões, a ser
realizada no próximo dia 23 de fevereiro.
EQUIPAMENTO
A Prefeitura de Alpinópolis apresentou nesta semana
a aquisição de um veículo apropriado adquirido para
prestar o serviço de manutenção na rede de energia
elétrica daquela cidade. O investimento foi na ordem
de quase R$ 95 mil sendo que o município vinha tendo
despesa com o consórcio de quase R$ 12 mil mensais.
Cálculos primários e iniciais apontam que em cerca de
oito meses, ou seja, até o fim do ano torna-se possível
quitar o débito e acabar com o problema da
manutenção. Em Paraíso é possível que a Prefeitura
conte com uma ajuda da Câmara devolvendo um
percentual de sobras para também eliminar esta
questão e amenizar o sofrimento da população.
FAÇA SE LUZ ...
E quando se fala em solucionar a escuridão, e, em
sua esteira a insegurança, uma paraisense depois de
esperar que a prefeitura providenciasse o reparo na
iluminação pública em uma pracinha próxima à sua
residência, resolver bancar o conserto. Contratou um
eletricista e as luminárias voltaram a ficar acessas no
local.
INATIVAS
Conforme informações do gerente  da Caixa Econômica
Federal em Paraíso, Márcio Oliveira Lemos,  somente
na quinta-feira,16, houve o atendimento a 200 pessoas
na agência a procura de informações sobre contas
inativas do FGTS (Fundo de Garantia Por Tempo de
Serviço). Para melhor atender aos interessados o
banco está abrindo duas horas mais cedo e também a
partir de hoje, passa a atender aos sábados no período
de 9 às 15 horas. Ele reuniu-se com o representante
do Procon local para tratar a respeito do tempo de
atendimento às pessoas. Além das agências o cidadão
pode consultar informações pelo telefone, pela internet
e até mesmo por aplicativo de celular.
EM NÚMEROS
Segundo o gerente da CEF somente em Paraíso
existem 17.778 contas inativas, sendo que 5.600
possuem conta conta na Caixa e cerca de três mil
possuem cartão cidadão, além de que outros 2.800
não possuem conta neste banco. Já em São Tomas de
Aquino são 656, Jacuí tem 600 e Itamogi 866. Ainda
de acordo com Márcio Lemos a expectativa de que
haverá uma injeção de R$ 25 milhões na economia
local. A maioria das pessoas segundo levantamento
inicial deverá utilizar o recurso para pagar contas,
depois realizar aquisição de material de consumo e por
último fazer investimentos.
ALUGA-SE
Quase deu BO a realização de uma reportagem feita
por uma equipe de televisão, no meio de semana nas
imediações do antigo Hotel Serra Verde. Um conhecido
morador do local ao ver cinegrafista fazendo imagens
sobre uma placa de aluga-se quase surtou. Os
repórteres foram levados para dentro do prédio e
ficaram confinados em uma sala. O reclamante acionou
a Polícia Militar e depois de ouvir as devidas explicações
sobre o teor da reportagem acabou liberando os
detidos. A reportagem sobre o mercado imobiliário
exibida na quinta-feira não mostrou nenhuma imagem
do referido edifício.
DEUS NOS ACUDA
Assaltantes continuam deixando São Sebastião do
Paraíso em polvorosa. É ousadia que não acaba mais.
Não escolhem horário. De cara limpa e arma em punho
têm aprontado. Na tarde de quinta-feira por volta de
17h30 um estabelecimento comercial foi assaltado na
avenida Monsenhor Felipe. Ontem de manhã (sexta-
feira) funcionários dos Correios aguardavam para
iniciar a jornada de trabalho quando foram
surpreendidos por três assaltantes. O valor levado não
foi informado, mas é quantia expressiva. Até o
fechamento desta coluna, ninguém havia sido preso.
Livres e soltos para novas investidas.

Vitório Mediolli

A morte de Teori Zavascki abalou a solidez da Lava Jato, e
a substituição da cadeira no STF vem ocorrendo exatamente
no pior sentido possível, convocando-se o agora ministro
licenciado da Justiça. Por sua vez, o cargo de ministro está
próximo de ser ocupado com mais uma indicação que pode
mudar o rumo da história.

O grupo dos réus e dos investigados está unido neste
momento, mais do que por amizade, para escapar das penas
que já se abateram sobre ex-colegas e ex-intocáveis. Outros,
para salvarem a própria pele, depois de tentativas anteriores
de anistias e arquivamentos terem fracassado. Nunca se sentiu
uma união tão sólida e concatenada contra a Lava Jato.

Na era Dilma, perdeu-se o controle por parte do Planalto
das então submissas polícias e Procuradoria da República. A
metralhadora acabou sendo conquistada pelas instituições do
Judiciário, voltando-se contra os "antigos donos", que nunca
pensaram ou se precaveram de autonomia e alinhamento das
instituições de controle.

A luta para desarmar a Polícia Federal e o Ministério Público
e embrulhar o STF é daquelas que ocorrem em silêncio,
dissimuladas, minando e desarticulando os centros nevrálgicos
que deixam de funcionar corretamente.

A PF se desvencilhou no primeiro governo Lula do controle
da Presidência da República quando agiu sob o comando de
Márcio Thomaz Bastos nos pastos políticos, mais do que na
repressão aos crimes que estão sob sua tradicional jurisdição.
Aprendeu e ganhou autonomia, louvada e incensada pelos
mandatários. Daí em diante, o processo se tornou irreversível.
O tiro saiu pela culatra.

Com a saída de Bastos, que deixou centenas de milhares
de pessoas grampeadas a qualquer pretexto, acabou se
expondo o sistema da corrupção de todos os lados. Perdeu-
se a capacidade de separar os amigos dos inimigos, como no
caso do caseiro que denunciou Antonio Palocci. O fogo amigo
passou a ser considerado "autonomia". Sem querer, abriu as
portas para que se fortalecesse a saga investigatória.

Nesse contexto, desencadeou-se uma guerra "fria" de

bastidores entre partidos e polícias "partidárias". Alguns
Estados montaram seu sistema guardião para ter munição
para ataques aos inimigos. Não é por acaso que a queda de
sete ministros do governo Dilma ocorreu nos primeiros seis
meses de 2011 - início do mandato dela. As vítimas apareciam
flagradas por arapongas (que trabalhavam ao soldo de alguém),
expostas na mídia por meio de dossiês distribuídos pelo
contraventor Carlinhos Cachoeira à mídia.

Os mensalões tomaram a luz e colocaram em maus lençóis
todos os partidos mais poderosos. A corrupção praticada em
ampla escala transformou o sistema numa cleptocracia de
gigantescas "operações estruturadas" e propinodutos.

Entre gregos e troianos da política nacional, os mercadores
persas se colocaram a serviço de todos, transformando-se
nos maiores beneficiários da corrupção. Apenas Odebrecht
declarou ter pagado R$ 2,6 bilhões em propinas, isso na
primeira rodada de delações.

A morte de Zavascki, a queda da principal peça, fez com
que a realidade do tabuleiro mudasse. Novos atores entram
em cena para colocar em xeque a Lava Jato. Eunício Oliveira
no Senado, Rodrigo Maia na Câmara, Alexandre de Moraes
no STF, Edison Lobão na CCJ do Senado e novos diretores da
Polícia Federal alteram o equilíbrio de força.

E não é por acaso que se fortalece a tese da revelação em
bloco único das delações. Como se diz na Itália, "Mal comune,
mezzo gaudio", ou o mal que atinge todos é uma meia alegria.
Com isso, uma caterva de acusados pulveriza a indignação,
generaliza, dilui, impossibilita descrever e analisar tantos crimes.

Não paira dúvida de que a Lava Jato continua de pé, mas o
ambiente em que tenta sobreviver e avançar se encontra minado
para que, a cada passo, esbarre num problema sério. Mais
grave ainda é verificar que as forças contrárias se uniram para
salvar a própria pele, dispostas a arriscar tudo. Vive-se um
momento decisivo na dura guerra contra a corrupção. A
continuação, cada vez mais, liga-se aos movimentos populares
de apoio à Lava Jato. E a certeza é que, quanto mais for profunda
a limpeza, maior e mais acelerado será o crescimento.

Por isso, o que se espera é que as ruas respondam à
altura da gravidade do momento. (O Tempo 12/02/17)
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No coração
da África

Albert Schweitzer tinha trinta anos de idade. Era pastor
protestante e professor de Teologia na Universidade de
Strasbourg, na Alsácia, região do Baixo Reno que na
ocasião pertencia à Alemanha. Também havia estudado
música, tornando-se o maior organista do seu tempo.

Um dia, porém, cai em suas mãos um jornal com uma
reportagem sobre a maltratada população da África
Central. Ignorância, miséria, fome, doenças. Isso o toca
muio, uma vez que sua base ideológica é um profundo
respeito pela vida, que lhe parece o supremo bem.

Compreende, porém, que seria mais útil àquela gente
se tivesse conhecimentos médicos. Sem vacilar, desiste
da carreira universitária e musical, dedicando-se ao
estudo da medicina.

Um momento de rara beleza ocorre em seu diálogo com
a noiva, quando ele propõe que rompessem o
compromisso.

-  Mas, o que foi que eu fiz de errado? - pergunta a moça.
Albert, então, explica a mudança radical que daria à

sua vida, o início do estudo das ciências médicas, a ideia
firme de mudar-se para uma terra distante, sem o menor
conforto, completamente diferente da bela e culta Europa.

A resposta da jovem é iniciar, imediatamente, estudos
de enfermagem, para acompanhá-lo, como esposa e
auxiliar.

Corria o ano de 1905. Em 1913, ele já está construindo,
com as próprias mãos, um hospital na cidade de
Lambaréné, no Gabão, país situado no centro da África e
que era, na época, colônia francesa.

Ali peranece até a Segunda Guerra Mundial, quando,
por ser cidadão alemão, é proibido de exercer suas
funções e repatriado.

Terminado o conflito, ele  junta dinheiro, com seus
concertos de órgão, e reconstrói o hospital, para onde
retorna, trabalhando como médico incansável e não
remunerado, até sua morte, que ocorreu em 1965.

O Dr. Albert Schweitzer recebeu, em 1957, o Prêmio
Nobel da Paz, a mais alta condecoração do mundo, por
seus trabalhos humanitários junto a um povo tão
necessitado.

É digna de ser lembrada a resposta que deu a um
colega, por ocasião de seus preparativos para a partida.

-  Nem por um milhão de dólares eu iria para lá! - disse-
lhe o amigo.

-  Nem eu! - respondeu o Dr. Schweitzer.
Realmente, ele não foi para a África por dinheiro. Foi

por mais, muito mais. Foi por amor.

O presidente da Câmara
dos Deputados, Rodrigo Maia
(DEM-RJ), informou nesta
sexta-feira que decidiu enviar o
pacote anticorrupção à Secre-
taria-Geral da Mesa para che-
car as assinaturas de apoio ao
projeto.

Em seguida, o texto será
remetido à Comissão de Cons-
tituição e Justiça (CCJ), respon-
sável pela validação das assina-
turas. 

Em nota o ministro Luiz
Fux disse que não seguir as
regras de um projeto de inicia-
tiva popular revela desprezo
pela sociedade. E que criar
embaraço burocrático para não
utilizar esse instrumento é violar
a Constituição e dar as costas
para o povo.

Segundo ele, o regimento
interno da Câmara é claro em
relação ao andamento de pro-
jetos de iniciativa popular.

Para o ministro, assim co-
mo a Justiça Eleitoral confere
assinaturas de eleitores em ca-
so de criação de partidos políti-
cos, a Câmara também deve
criar mecanismos para confe-
rência das assinaturas.  Fux
disse acreditar na serenidade do
presidente da Câmara e que ele
não extinguirá o processo de
tramitação da lei. 

Cabe agora ao presidente da
Câmara não permitir tama-

Reféns
mabicego@hotmail.com

nha afronta  ao povo brasileiro.
Ele, como presidente, her-

dou a caneta de Rui Barbosa,
Ulisses Guimarães e tantos
outros que ocuparam a mesma
cadeira em tempos mais ame-
nos no quesito cara-de-pau.

Um pacote anticorrupção
não precisa de 2 milhões de
assinaturas .

Precisa de apenas de uma.
De um homem público

comprometido com o País.
Checar 2 milhões de assina-

turas colhidas por todo o Brasil
leva tempo.

É isso que nossos políticos
querem: ganhar tempo. Daí
vem o Carnaval, o Campeonato
Brasileiro, o fim da novela, do
Big Brother, outros escândalos
e tragédias e o pacote caí no
esquecimen-to. 

Pobre povo brasileiro.
Refém de sua pouca memó-

ria e de sua ignorância política.

RETIFICAÇÃO DE EDITAL - Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino – MG. Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º
008/2017, Tipo Menor Preço Unitário, exclusiva para Microempresa
e Empresa de Pequeno Porte conforme Lei 147/14. Objeto: “Registro
de preços para futuras aquisições de gêneros alimentícios para
todos os departamentos da Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura será dia 07 de março de 2017, às 09:00 horas.

RETIFICAÇÃO DE EDITAL  - Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino – MG. Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º
009/2017, Tipo Menor Preço Unitário, exclusiva para Microempresa
e Empresa de Pequeno Porte conforme Lei 147/14. Objeto: “Registro
de preços para futuras aquisições de materiais de limpeza e consu-
mo em geral para a Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”.
A abertura será dia 08 de Março de 2017, às 09:00 horas.

O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição dos interessados na Prefeitura Municipal, De-
partamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º393,
Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às
11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 17 de Fevereiro de 2017. Jose
Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

F A L E C I M E N T O S
10/02 - Maria Luiza Drumond, 85 Anos
12/02 - Ângela Vieira Ribeiro, 70 Anos
12/02 - Sebastião Silva dos Reis, 69 Anos
13/02 - Gabriela Cristine Silva Cezarino, 19 Anos
15/02 - Laércio Volpe, 71 Anos
15/02 - Antonieta Romanini, 96 Anos
15/02 - Vanda da Silva Gomes, 63 Anos
16/02 - Marcos Antonio Dias, 39 Anos
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SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS
DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia - São Sebastião do Paraíso
MG - CEP: 37950-000 - Fone: (35) 3558-1717 - E-mail: sempressp@hotmail.com

EDITAL - CONTRIBUIÇÃO SINDICAL -
EXERCÍCIO DE 2017

O SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE SÃO SEBASTIÃO
DO PARAISO - MG, neste ato representado por seu atual presidente: Maria Rejane
Tenório de Araújo Santos sediado na Rua Pedro Gomes do Nascimento nº55, Bairro:
Loteamento Zélia, Cidade: São Sebastião do Paraiso, MG, CEP:3795000, CNPJ:
23.767.353.0001/17. Entidade representativa de primeiro grau dos servidores muni-
cipais do município de São Sebastião do Paraiso, - estado de Minas Gerais, declara
estar filiada a FESERP - MINAS - Federação Estadual Única, Democrática dos
Sindicatos de Servidores, Funcionários Públicos das Câmaras de Vereadores, Fun-
dações, Empresas Públicas, Autarquias e Prefeituras Municipais de Minas Gerais
entidade de 2ºgrau, representativa dos servidores regidos pela CLT (Consolidação
das Leis do Trabalho) e dos servidores públicos estatutários da administração direta
e indireta e também dos contratados temporariamente pelo regime especial de todas
as secretarias independente de categoria. Na forma da lei, em especial no que dispõe
o art. 605 da Consolidação das Leis Trabalhistas - CLT COMUNICA à Prefeitura
Municipal de São Sebastião do Paraiso-Mg a Câmara Municipal São Sebastião do
Paraiso -MG, e ao INPAR- Instituto de Previdência dos Servidores do Município de
São Sebastião do Paraiso nas pessoas a quem compete que deverá descontar, na
folha de pagamento do mês de março de 2017, de todos os servidores, ativos
ocupantes de cargos estatuários e empregos celetistas, dos contratados temporari-
amente e também dos contratados em cargos de comissão a CONTRIBUIÇÃO
SINDICAL URBANA prevista no artigo 582 da CLT, com observância, ainda, dos
demais artigos do capitulo III do titulo V do mesmo diploma legal, bem como da
Instrução Normativa 01/2008 do Ministério do Trabalho e Emprego, que dispõe sobre
a cobrança da contribuição sindical aos servidores públicos, pela Portaria 488 do MTE
de 21 de novembro de 2005, publicada no D.O.U. de 24 de novembro de 2005 a qual
aprova o novo modelo e instruções de preenchimento da Guia de Recolhimento de
Contribuição Sindical Urbana - GRCSU, e da Nota Técnica/SRT/M.T.E nº 36 de 12 de
março de 2009, publicada no D.O.U de 16 de março de 2009. A importância a ser
descontada deverá corresponder a 1/30 (um trinta avos) da remuneração de cada um
dos aludidos servidores, sindicalizados ou não, mas de qualquer forma representa-
dos pela entidade signatária, percebidos no mês de março do corrente ano conforme
dispõe o inciso I do artigo 580 da CLT, sendo que o seu recolhimento deverá ocorrer
no mês de ABRIL de 2017, através da guia em nome do SINDICATO DOS SERVIDO-
RES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE  SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO, com posterior
remessa dos seguintes documentos: 1) relação nominal dos servidores contribuin-
tes, indicado o cargo e remuneração percebida no mês de desconto, com o respec-
tivo valor recolhido; 2) GRCSU - Guia de Recolhimento da Contribuição Sindical
Urbana, devidamente quitada.

São Sebastião do Paraiso, 09 de Fevereiro de 2017.
Maria Rejane Tenório de Araújo Santos - Presidente

E D I T A L
CONTRIBUIÇÃO SINDICAL RURAL
PESSOA FÍSICA
EXERCÍCIO DE 2017

A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA, em conjunto com as
Federações Estaduais de Agricultura e os Sindicatos Rurais e/ou de Produtores
Rurais com base no Decreto-lei nº 1.166, de 15 de abril de 1.971, que dispõe sobre
a arrecadação da Contribuição Sindical Rural – CSR, em atendimento ao princípio
da publicidade e ao espírito do que contém o art. 605 da CLT, vêm NOTIFICAR e
CONVOCAR os produtores rurais, pessoas físicas, que possuem imóvel rural,
com ou sem empregados e/ou empreendem, a qualquer título, atividade econômica
rural, enquadrados como “Empresários” ou “Empregadores Rurais”, nos termos do
artigo 1º, inciso II, alíneas “a”, “b” e “c” do citado Decreto-lei, para realizarem o
pagamento das Guias de Recolhimento da Contribuição Sindical Rural, referente
ao exercício de 2017, devida por força do Decreto-lei 1.166/71 e dos artigos 578
e seguintes da CLT. O recolhimento da CSR deverá ocorrer, impreterivelmente,
até o dia 22 de maio de 2017, em qualquer estabelecimento integrante do sistema
nacional de compensação bancária. A falta de recolhimento da Contribuição Sindical
Rural – CSR, até a data do vencimento (22 de maio de 2017), constituirá o
produtor rural em mora e o sujeitará ao pagamento de juros, multa e atualização
monetária previstos no artigo 600 da CLT. As guias foram emitidas com base nas
informações prestadas pelos contribuintes nas Declarações do Imposto sobre a
Propriedade Territorial Rural – ITR, repassadas à CNA pela Secretaria da Receita
Federal do Brasil - SRFB, remetidas, por via postal, para os endereços indicados
nas respectivas Declarações, com amparo no que estabelece o artigo 17 da Lei nº
9.393, de 19 de dezembro de 1.996, e o 8º Termo Aditivo do Convênio celebrado
entre a CNA e a SRFB. Em caso de perda, de extravio ou de não recebimento da
Guia de Recolhimento pela via postal, o contribuinte deverá solicitar a emissão da
2ª via, diretamente, à Federação da Agricultura do Estado onde tem domicílio, até
5 (cinco) dias úteis antes da data do vencimento, podendo optar, ainda, pela sua
retirada, diretamente, pela internet, no site da CNA: www.cnabrasil.org.br.
Eventual impugnação administrativa contra o lançamento e a cobrança da
Contribuição Sindical Rural - CSR deverá ser encaminhada, por escrito, no prazo
de 30 (trinta) dias, contado do recebimento da guia, para a sede da CNA, situada
no SGAN Quadra 601, Módulo K, Edifício CNA, Brasília - Distrito Federal,
Cep: 70.830-021 ou da Federação da Agricultura do seu Estado, podendo ainda,
ser enviada via internet no site da CNA: cna@cna.org.br. O sistema sindical
rural é composto pela Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil–CNA,
pelas Federações Estaduais de Agricultura e/ou Pecuária e pelos Sindicatos Rurais
e/ou de Produtores Rurais.

Brasília,  18 de fevereiro de 2017.

João Martins da Silva Júnior
Presidente da Confederação

Área verde sem calçada virou depósito de lixo, entulhos e carro velhos Cidade Industrial

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 074/2016, Processo nº 2321/2016, tipo Menor
Preço Por Item. Objeto: registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de pessoa jurídica para prestação de serviços em locação de UTI móveis,
destinadas a atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde e Ação Social,
integrando as ações de alta e média complexidade, pelo período de 12 meses, para
transporte de pacientes fora do domicílio. A abertura será dia 08 de março de 2017, às
13hs00min. O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 12hs00min às 18hs00min, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 03 de fevereiro de 2017. Rodrigo
Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de licitação nº
0264/2017, modalidade Pregão Presencial nº 005/2017, Tipo Menor Preço Por Item.
Objeto: Contratação de pessoa jurídica, objetivando a locação de 05 (cinco) veículos
tipo popular e 01 (um) veículo tipo executivo, destinados a atender as necessidades da
Secretaria Municipal de Esporte, Lazer, Cultura e Turismo, Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Públicos, Secretaria Municipal de Segurança Pública, Procuradoria
Geral do Município  e Gabinete do Prefeito, pelo período de 12 (doze) meses, com
participação exclusiva de ME (Micro Empresa) e EPP (Empresa de Pequeno Porte). A
abertura será dia 06 de março de 2017, às 13:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se a disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7143, diariamente das 13:00 às 18:00 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 17
de fevereiro de 2017. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 069/2016, Processo nº 02294/2016, Registro de
Preços nº 046/2016, Tipo Menor Valor Por Item Objeto: Registro de Preços, para a
escolha mais vantajosa e eventual fornecimento de materiais hospitalares (correlatos),
destinados a atender as necessidades da Vigilância Epidemiológica, Assistência
Farmacêutica em Saúde, Ambulatório de Infectologia, CEO, Atenção Básica e Ações
Média e Alta Complexidade, pelo período de 12 (doze) meses, com entrega parcelada
de acordo com as necessidades da administração. A entrega dos envelopes
credenciamento, proposta e habilitação ocorrerá no dia 07 de março de 2017 às 12:30
horas, sendo o credenciamento, abertura das propostas no mesmo dia, e a fase de
lances e abertura dos envelopes de habilitação ocorrerá no dia 10 de março de 2017 às
08:00 horas, com possibilidade de extensão para o dia 10 de março de 2017 para
finalizar a fase de lances, ou caso não haja expediente nesta data, no primeiro dia útil
subseqüente na mesma hora e local aqui mencionado. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-
7015, Ramal 7143, diariamente das 13:00 às 18:00, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 17 de fevereiro de
2017. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – Pregoeiro(a).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo Administrativo nº
00219/2017, Chamamento Público nº 001/2017. Objeto: Credenciamento de
profissionais formados na área de publicidade, comunicação ou marketing ou que
atuem em uma dessas áreas, com o objetivo de que estes componham a subcomissão
técnica destinada a analisar as propostas técnicas do processo de licitação para contratação
de serviços de publicidade e propaganda, nos termos da Lei Federal nº 12.232/10. Os
interessados em realizar o respectivo credenciamento, deverão retirar o instrumento
convocatório, que se encontra a disposição no site oficial da Prefeitura Municipal
(www.ssparaiso.mg.gov.br), e/ou na Gerência de Compras e Licitações, localizada na
Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, e comparecerem no Protocolo geral
desta Prefeitura, das 12:00h às 17:00hs, situada na Praça dos Imigrantes, nº 100 –
Lagoinha, munidos dos documentos exigidos em tal, ou enviar para o email:
compras@ssparaiso.mg.gov.br, sendo que, em ato subseqüente estes serão
encaminhados a Comissão Permanente de Licitações para análise de conformidade e
formalização do credenciamento. O prazo de credenciamento será compreendido
entre os dias 20/02/2017 a 10/03/2017. Quaisquer dúvidas sobre o processo em
questão poderão serem sanadas através dos telefones (35) 3539-7000 Ramal 7133/
7143 ou pelo site www.ssparaiso.mg.gov.br, onde estará à disposição de todos a
íntegra do Edital de Credenciamento. São Sebastião do Paraíso - MG, 09 de fevereiro
de 2017. Luiz Fernando de Souza - Presidente da Comissão Permanente de Licitações.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários moradores que
residem nas imediações da
rua Eduardo José do Amaral,
bairro Cidade Industrial,
procuraram o Jornal do Su-
doeste para as seguintes re-
clamações: bem em frente
para a referida via pública

existe grande área verde per-
tencente ao patrimônio públi-
co do município, ou seja, per-
tence a prefeitura, sendo que
nessa área verde não existe
calçada, e tão pouco limpeza,
diz um dos moradores.

Onde deveria haver uma
calçada de concreto virou um
grande depósito de lixo e en-

tulhos, protesta, e com razão,
um morador. Outro fato in-
concebível no leito da rua e
também em cima da calçada
são três carcaças de carros
velhos enfeando e emporca-
lhando aquela via pública, que
podem ser focos de criadores
do mosquito transmissor da
dengue, zika, chikungunya e,

a bola da vez, que é a temível
e mortal febre amarela.

Estivemos no local e regis-
tramos em foto o verdadeiro
depósito de lixo, entulhos e
carcaças de veículos abando-
nados na rua Eduardo José do
Amaral. Sujeiras depositadas
em área pertencente à prefei-
tura.

Área pertencente a prefeitura
virou depósito de lixo e entulhos

Por Heloisa Rocha Aguieiras

A agência da Caixa Econô-
mica Federal em São Sebasti-
ão do Paraíso já está fornecen-
do orientações aos cidadãos
que querem saber mais sobre
a liberação do saldo de contas
inativas do FGTS (Fundo de
Garantia por Tempo de Servi-
ço), que será liberado pelo Go-
verno Federal em todo o país.
(Veja abaixo como proceder).

O gerente Márcio Oliveira
Lemos, informou que a agên-
cia está abrindo duas horas
mais cedo de quarta a sexta-
feira. “Abriremos neste sába-
do de 9h às 15h exclusivamente
para atendimento referente à
conta inativa até anteceder o
início dos pagamentos”, disse.

No primeiro dia, o número
de beneficiários do FGTS que
foram procurar por informa-
ções na Caixa não surpreendeu.
Márcio acredita que as pesso-
as ainda não sabiam que o ser-
viço começaria na quarta-feira
passada, (15/2), e apenas 40
procuraram como conseguir

colocar a mão nesse dinheiro.
Em compensação, no dia se-
guinte, 201 pessoas foram até
a agência para obter essas ori-
entações.

Ao todo, Paraíso tem, se-
gundo Márcio, 17.778 pesso-
as com direito a resgatar o
FGTS. Desses, 2.800 não têm
conta na Caixa e três mil tem o
“Cartão Cidadão” e a senha
dela, o que facilita a retirada do
dinheiro.

“A estimativa é de que R$
26 milhões estejam nessas con-
tas inativas e sejam resgatados.
Tenho plena convicção que o
valor liberado vai impactar so-
bremaneira a economia da ci-
dade, seja através de consumo,
pagamento de dívidas ou inves-
timentos”, relacionou o geren-
te. No Brasil esse valor deve
ser de R$ 30 bilhões.

Na região o impacto tam-
bém deverá ser grande. Márcio
informou que em São Tomás
de Aquino 656 pessoas têm a
tal conta inativa. Em Jacuí, esse
número é de 600 cidadãos e em
Itamogi são 866.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 20/17 Preg. nº 05/17, cujo objeto é “Aquisição de produtos
de limpeza, higiene, utensílios e outros para manutenção das atividades dos
departamentos desta Prefeitura Municipal”, com as empresas: BEATRIZ
BRUST DE SOUSA ME, CNPJ 22.327.937/0001-09, pelo valor global de
R$ 65.144,04; GIMENES E PAVAN LTDA.-ME, CNPJ 05.307.679/0001-
80, pelo valor global de R$ 71.246,30; IRINEU VALENTIM
TONELOTTO - ME, CNPJ 26.690.808/0001-31, pelo valor global de R$
66.762,60; LEMOS GAS LTDA. - ME, CNPJ 41.721.788/0001-02, pelo
valor global de R$ 42.000,00; RICARDO GONCALVES ITAPIRA ME,
CNPJ 02.573.131/0001-93, pelo valor global de R$ 60.412,20; ULTRA
PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA.-EPP, CNPJ 56.121.296/0001-53,
pelo valor global de R$ 56.312,00. Proc. nº 04/17 Chamada Pública nº 01/
17, cujo objeto é “Aquisição de gêneros alimentícios da agricultura famili-
ar, conforme Lei nº 11.947/09”, com a empresa: ASSOCIAÇÃO DE MO-
RADORES E AMIGOS DO BAIRRO TAPIR, CNPJ 11.534.339/0001-94,
pelo valor global de R$ 155.182,50. Itamogi/MG, 14 de fevereiro de 2017
- Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público, abertura,
Proc. nº 22/17, Tomada de Preços nº 01/17, abertura dia 09/03/17, 09h,
para “Contratação empresa especializada para prestação de serviços de
recomposição de pavimentação asfáltica (TAPA BURACO), em C.B.U.Q.,
incluindo limpeza, usinagem, transporte e aplicação, e fornecimento de
massa asfáltica em C.B.U.Q. para retirada”; Proc. nº 38/17, Tomada de
Preços nº 02/17, abertura dia 09/03/17, 15h, para “Contratação de empresa
especializada para adequação de trechos de estradas vicinais através da
execução de obras de pavimentação, conforme Contrato de Repasse nº
827762/2016 / MAPA / CAIXA / Processo nº 2603.1033848-34/2016”.
Os editais estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal
de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às
16h, site www.itamogi.mg.gov.br, mais informações telefone (35) 3534-
1104. 17/02/2017 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

O PASSO A PASSO
A Caixa Econômica Fede-

ral divulgou esta semana as in-
formações para facilitar a quem
acredita que tem conta inativa
do FGTS, portanto o direito de
resgatar o saldo.

O pagamento das contas ina-
tivas será realizado a partir do
próximo dia 10 de março e vai
até o dia 31 de julho deste ano,
seguindo o cronograma:

ABERTURA DO
CALENDÁRIO

TRABALHADORES
NASCIDOS

10 de março
Janeiro e Fevereiro

10 de abril
Março, Abril e Maio

12 de maio
Junho, Julho e Agosto

16 de junho
Setembro, Outubro e Novem-
bro

14 de julho
Dezembro

A partir de 10 de março, as
contas inativas com saldo até R$

1,5 mil poderão ser sacadas no
autoatendimento da CAIXA ape-
nas com senha do Cartão do Ci-
dadão (sem a necessidade do
próprio cartão). Já para valores
entre R$ 1,5 mil e R$ 3 mil será
necessário que o trabalhador
possua o Cartão do Cidadão e
senha para pagamentos no
autoatendimento. Sempre obede-
cendo ao calendário.

Nas casas lotéricas serão
permitidos saques em até R$ 3
mil, desde que apresente docu-
mento de identificação do traba-
lhador. Valores acima de R$ 3 mil
serão sacados exclusivamente
nas agências da CAIXA. Para
valores superiores a R$ 10 mil
será necessária a apresentação da
carteira de trabalho ou documen-
to que comprove a extinção do
vínculo do trabalho. 

SERVIÇO

Outras informações podem
ser obtidas também pelo site da
Caixa www.caixa.gov.br/
contasinativas ou pelo telefone
gratuito 0800 726 2017.

Caixa começa a atender em Paraíso
sobre contas inativas do FGTS

Moradores pedem que ór-
gãos responsáveis na prefei-
tura tomem providências ca-
bíveis para ser retirado e
proibido que “porconildos”
joguem lixo naquele local, e
também determine a remoção
das três carcaças de veícu-
los.

Com certeza os departa-

mentos responsáveis pela
limpeza pública, Vigilância
Sanitária e Zoonoses irão
tomar as providência para
melhorar o visual e evitar
focos, criadouros e a proli-
feração de mosquitos
transmissores de doenças
em São Sebastião do Para-
íso.
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Por João Oliveira

Algumas mudanças impor-
tantes no trânsito paraisense
estão prestes a acontecer. En-
tre as principais, adiantadas à
reportagem do Jornal do Su-
doeste pelo secretário de Se-
gurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil,
Miguel Félix, está a construção
de faixas de pedestres elevadas
em algumas vias de maior mo-
vimentação, mudança de mão
de direção em algumas vias
pelo sistema binário e implan-
tação da Junta Administrativa
de Recursos de Infração, Jari.
Esses projetos devem aconte-
cer ainda este ano.

O secretário contou que o
prefeito Walker Américo Olivei-
ra (PTB), o Walkinho, desde
que assumiu a prefeitura, não
tem poupado esforços para aju-
dar a Secretaria de Trânsito,
por exemploa aplicação de re-
cursos e investimento profis-
sional e valorização do servi-
dor, o que, segundo ressalta,
influencia no atendimento à
população. “Nós pontuamos
inúmeras irregularidades exis-
tentes no trânsito em Paraíso
para que pudéssemos desenvol-
ver um trabalho preventivo e
melhorar os locais que há ne-
cessidade. Nós fizemos um
cronograma através da gerên-
cia de trânsito e da equipe téc-
nica, que realizou um trabalho
de campo e detectou as neces-
sidades de modificação de al-
guns setores”, explica o secre-
tário.

Em um primeiro momento,
serão implantadas faixas de
pedestres elevadas, uma reivin-
dicação antiga de moradores
que residem em bairros próxi-
mos às vias de trânsito rápido.
“São vias de principal fluxo,
vamos iniciar pela avenida Bra-
sil, Dr. Placidino Brigagão, rua
Pimenta de Pádua – em frente
ao Banco do Brasil, Ângelo

Calafiori – próximo ao Bar do
Zé Dias e Liliamar, tendo em
vista que há o semáforo nes-
ses locais, mas são setores que
não há nenhum redutor de ve-
locidade, assim essa faixa ele-
vada já proporcionaria isso”,
elucida. Além dessas vias cita-
das, também haverá a implan-
tação de faixas elevadas na ave-
nida Wenceslau Brás, Mon-se-
nhor Mancini, Monsenhor
Felipe e a Dárcio Cantieri.

Este será um trabalho de
início que Miguel comenta ser
um sonho dos moradores des-
sas áreas e também da Secre-
taria de Trânsito. “Como guar-
da municipal de carreira, nós
percebíamos a dificuldade de
poder atender com segurança
nesses locais. Assim que assu-
mimos a secretaria, nos plane-
jamos para tornar isso realida-
de e nosso prefeito deu liber-
dade para que fizéssemos esse
planejamento, nos incentivou,
e está dando total apoio e se
comprometendo junto aos for-
necedores para que a Secreta-
ria de Trânsito dê sequência ao
serviço”.

MUDANÇA NAS VIAS

Outro projeto que também
deve ser executado pela Secre-
taria é a mudança de algumas
vias. O sistema adotado será o
sistema binário, ou seja, quan-
do duas vias de um mesmo
acesso a uma região na cidade
tem sentidos opostos, para
melhoramento no fluxo de ve-
ículos. Entre essas ruas está no
projeto à Deputado Antônio
Campos do Amaral, onde, se-
gundo moradores, por ser
mão-dupla, condutores estaci-
onam em ambos os lados da
via dificultando a passagem de
veículo.

“Alguns locais nós precisa-
mos rever e há algumas áreas
onde queremos implantar o sis-
tema binário. Haverá um estu-

do na região central, tudo pla-
nejado diante de dados e de-
mandas da própria população
e usuário das vias. Isso come-
çará no centro, com o sistema
binário para organizar o fluxo
de veículos e fazer com que
haja uma diminuição de con-
gestionamentos na região cen-
tral”, elucida.

JARI

Sobre a Junta Administrati-
va de Recursos de Infração
(Jari), Miguel Félix conta que
a secretária já está em proces-
so de adequação para a implan-
tação do órgão. “Hoje, o trân-
sito já é municipalizado, esta-
mos estruturando a gerência de
trânsito para cumprir todas as
exigências do Detran e Dena-
tran, para que possamos
credenciar o órgão”, comenta

Segundo o secretário, tam-
bém será feita uma revitalização
na sinalização das vias. “Essa
revitalização é um pouco mais
demorada devido à demanda de
trabalho – por abranger tanto a
sinalização vertical quanto ho-
rizontal. Também haverá
revitalização nas placas de in-
dicação de ruas. Nos estudos
de campo que realizamos foi
identificado, principalmente em
bairros novos, a falta desta si-
nalização”, ressalta.

Miguel comenta que esses
casos de ruas sem identifica-
ção, em sua maioria, são de
loteamentos novos. “Se formos
analisar, essas é uma respon-
sabilidade do proprietário do
loteamento, que a partir do
momento que decide realizar
um loteamento deve executar
esse empreendimento de acor-
do com as necessidades. Com
a nova gestão, nenhum propri-
etário poderá executar essa
obrar sem seguir as exigências
estabelecidas pelo município,
entre eles a sinalização”, com-
pleta.

Secretaria de Trânsito
planeja mudanças em

ruas e avenidas de Paraíso
A Prefeitura de São Se-

bastião do Paraíso recebeu
ontem, sexta-feira,17, um
repasse extra do FPM (Fun-
do de Participação do Muni-
cípio). Nesta segunda-fei-
ra,20, acontece o repasse
pelo Governo Federal do va-
lor referente ao segundo
decêndio de fevereiro e o mu-
nicípio terá acrescentado em
sua conta mais R$ 170 mil
em valor líquido. Com isso a
Prefeitura anunciou no final
da tarde de ontem o paga-
mento do restante dos salá-
rios dos funcionários muni-
cipais que recebem a partir
de R$ 2.501,00.

Conforme informações da
Secretaria do Tesouro Naci-
onal em comunicado extra-
ordinário o repasse deveria
ser realizado até às 18 horas
de sexta-feira,17. Até o fe-
chamento desta matéria a re-
portagem não obteve o valor
exato recebido em verba ex-
tra. A STN (Secretaria do
Tesouro Nacional) informou
que os Municípios iriam di-
vidir um repasse extra do
FPM no valor de R$
124.030.246,81, já descon-
tada a retenção do do Fundeb
(Fundo de Manutenção e De-
senvolvimento da Educação
Básica e de Valorização dos
Profissionais da Educação).
Em valores brutos, esse re-
passe corresponde a R$
155.037.808,51.

A destinação do recurso
ocorre separadamente por-
que a Receita Federal do Bra-
sil (RFB) tem um programa
que parcela as dívidas de vá-
rios impostos. Quando a pes-
soa jurídica ou física efetua
o pagamento da guia de pa-
gamento do Refis, a Receita

Federal classifica por estimati-
va a quantia de cada imposto
que foi recolhida, separando o
que é Imposto de Renda (IR) e
Imposto sobre Produtos In-
dustrializados (IPI) e efetua os
repasses correspondentes ao
FPM.

Com a chegada desta verba
extra o prefeito Walker Amé-
rico Oliveira determinou que
fosse complementado o paga-
mento dos salários do funcio-
nalismo municipal. Desta vez
vão receber os servidores que
ganham a partir de R$2.501,00,
referente ao salário de janeiro
de 2017. No último sábado,11,
já havia sido liberado o paga-
mento dos servidores que re-
cebem até R$ 2.500,00. A Pre-
feitura também realizou repas-
se ao INPAR para o pagamen-
to da primeira chamada do sa-
lário dos aposentados.

Ainda na sexta-feira,17, em
reunião com os vereadores, o
prefeito Walkinho foi informa-
do sobre a proposta de devo-
lução das sobras da Câmara
referente aos dois primeiros
meses do ano no valor de apro-
ximadamente R$ 500 mil. O
presidente da Câmara, Marce-
lo Morais, anunciou que em
entendimento entre Executivo
e Legislativo existe a possibili-
dade  da Prefeitura pagar cer-
ca de 270 ex-funcionários que
tinham valores a receber até R$
1.500,00. No entanto, estuda-
se atender trabalhadores de
outras faixas. A devolução de-
verá ocorrer na última semana
de fevereiro para que o paga-
mento aconteça no início de
março.

SEGUNDO DECÊNDIO
Também na próxima segun-

da-feira,20, acontecerá o re-

passe do FPM referente ao
segundo decêndio de feverei-
ro de 2017. O montante será
de R$ 613.363.784,76, já
descontada a retenção do
Fundeb. Em valores brutos,
incluindo-se a retenção do
Fundo, o montante é de R$
766.704.730,95. O segundo
decêndio de fevereiro de
2017, comparado ao mesmo
período de 2016, teve um
crescimento bastante expres-
sivo: de 8,59% em termos
nominais, ou seja, comparan-
do os valores sem conside-
rar os efeitos da inflação.
Quando se leva em conta as
consequências da inflação, o
decêndio ainda apresenta um
expressivo crescimento, de
3,61%.

No caso da Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso, que
possui coeficente 2,4 o re-
passe alcança a casa de R$
266.752,18 em valores bru-
tos. Deste total são descon-
tados 20% referente ao
Fundeb (R$ 53.350,44),
mais 15% da saúde R$
40.012,83, além de 1% do
Pasep R$ 2.667,52. Em va-
lores líquidos o repasse fica
em R$ 170.721,40.

Considerando-se o valor
real total repassado aos Mu-
nicípios em janeiro e feverei-
ro de 2017, pode-se verifi-
car um crescimento de
4,47% em relação ao mesmo
período do ano anterior. Ape-
sar do crescimento, os gest-
ores municipais devem se
planejar para cumprirem suas
obrigações orçamentárias,
uma vez que o cenário eco-
nômico nacional ainda requer
precaução em relação a re-
cuperação da atividade eco-
nômica.

Prefeitura ganha
repasse extra e completa

pagamento de salários



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
18 de Fevereiro de 2017

página 6 Jornal do Sudoeste

Extrato de Pregão - Aviso de
Licitação - Modalidade Pregão
Presencial nº 005/17 - 2ª Publi-
cação. A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso comu-
nica aos interessados que se
encontra aberta a licitação na
modalidade Pregão Presencial nº
005/17, objetivando a con-
tratação de pessoa jurídica para
fornecimento de pães para se-
rem servidos aos vereadores e
servidores da Câmara Munici-
pal, conforme termo de referên-
cia. As propostas serão recebi-
das até o dia 07/03/2017, até às
13 horas e 30 minutos, na Câ-
mara Municipal, localizada à Av.
Dr. José de Oliveira Brandão
Filho, 445 - Jardim Medi-
terraneè. Edital e maiores infor-
mações na Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso, ou
pelo fone (35) 3531-4770, em
horário de expediente, ou pelo
site: www. camara ssparaiso.
mg.gov.br, 17 de fevereiro de
2017. Abdu Ferreira - Pregoei-
ro

Extrato de Pregão - Aviso de
Licitação - Modalidade Pregão
Presencial nº 006/17. A Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso comunica aos interes-
sados que se encontra aberta a
licitação na modalidade Pregão
Presencial nº 006/17, objeti-
vando a contratação de pessoa
jurídica para fornecimento de
água mineral em galões de 20
litros e garrafas de 500 ml, para
serem servidos aos vereadores,
servidores e visitantes da Câ-
mara Municipal conforme Ter-
mo de Referência.. As propos-
tas serão recebidas até o dia 07/
03/2017, até às 15 horas, na
Câmara Municipal, localizada à
Av. Dr. José de Oliveira Bran-
dão Filho, 445 - Jardim
Mediter-raneè. Edital e maiores
informações na Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do Para-
íso, ou pelo fone (35) 3531-
4770, em horário de expedien-
te, ou pelo site: www. camara
ssparaiso.mg.gov.br, 17 de fe-
vereiro de 2017. Abdu Ferreira
- Pregoeiro

Praça toda arborizada, que foi plantada e formada por Dona Maria

Sebastião Tadeu Ribeiro

Neste nosso belo Planeta
Terra cheio de vida, existe um
número imensurável de pesso-
as bondosas, idôneas, prestati-
vas e que adoram preservar e
melhorar a Natureza, e “que
nunca deveriam ficar no ano-
nimato”. O Jornal do Sudo-
este ao longo de sua existên-
cia sempre fez e faz questão
de revelar aos seus leitores, à
comunidade paraisense e re-
gião, e, para o mundo aos que
se conectarem na página do
jornal via Internet, reconhecen-
do e divulgando estas valoro-
sas e abençoadas pessoas.

Nesta edição destacamos o
trabalho e empenho de uma
senhora, paraisense que no pró-
ximo dia 12 de março irá com-
pletar, simplesmente, 87 anos
de idade. O nome desta mag-
nífica senhora é Francisca
Maria da Silva, conhecida
como Dona Maria, viúva, mãe,
avó, bisavó.

Reside na rua José Estremes
n.º 783 no Parque São Judas
Tadeu. É uma pessoa simples,
trabalhadora, dinâmica e ama
de verdade o ser humano, prin-
cipalmente sua família. Além de
proteger, faz questão de plan-
tar árvores, arbustos ornamen-
tais, flores e hortaliças.

Bem de frente à sua residên-
cia existe uma pequena praça,
área verde onde era jogado lixo,
entulhos, criadouro de insetos,
mato e animais peçonhentos,
isto há mais de vinte anos, dis-
se Dona Maria. “Na época,

meu marido e meu filho esta-
vam bastante doentes e isto me
deixava muito triste e preocu-
pada. Como eu já gostava e
gosto muito de plantar e cui-
dar de árvores e flores, horta
de verduras e plantas medici-
nais (remédios caseiros), nes-
tas ocupações eu encontrei uma
forma de me distrair e tentar
pelo menos amenizar a minha
preocupação e angústia de ver
marido e filho doentes”.

Vendo aquela área (praci-
nha) a bem dizer, imunda e
abandonada, pedi ajuda para
alguns amigos e vizinhos e nós
arrumamos um jeito de limpar
a sujeira que havia no local,
conta Dona Maria. Depois do
terreno limpo, assim que eu
terminava os meus afazeres e
compromissos do dia a dia, eu
ia procurar pessoas que tinham
mudas de árvores e arbustos,
e elas gentilmente me doaram
mudas.

Isto já faz mais de vinte
anos. Todas os dias, de tarde-
zinha até noite a dentro eu pe-
gava minhas ferramentas e
plantava. Neste período meu
marido veio a falecer, e, depois
disto perdi um filho que foi
atropelado. Mais recente, há
uns seis anos perdi também um
filho que estava doente. Depois
destas tristes perdas, a minha
vida é cuidar de minha casa,
minha horta e zelar por esta
praça. Fico muito feliz de ver
estas árvores frondosas plan-
tadas por mim, fazendo som-
bra. Ajudam a purificar o ar e
servem de moradia para pas-
sarinhos, além de amenizar o

calor para mim e meus vizi-
nhos, conta Dona Maria.

Aos 87 anos, com muito
vigor físico e mental, é um
exemplo de vida, de dedicação
e uma grande ambientalista
anônima. O Planeta Terra pre-
cisa muito e muito de pessoas
iguais a ela, disse sua vizinha
Lucimary de Andrade.

Dona Maria está aborreci-
da porque há mais de quatro
meses a lâmpada de iluminação
em frente à sua casa não fun-
ciona. Lucimary disse que há
poucos dias presenciou Dona
Maria repreendendo um ho-
mem que queria jogar um ca-
chorro morto na pracinha. Ela
fez com ele se retirasse, pois
caso contrário iria denunciá-lo
à polícia. O “sujão” se evadiu
rapidamente levando o cachor-
ro morto, respeitou e acatou a
bronca de Dona Maria.

Sugiro, e Dona Maria nem
sabe disso, que lhe seja presta-
da justa homenagem pela
municipalidade paraisense (Câ-
mara Municipal, Prefeitura,
Secretaria de Meio Ambiente),
em vida, colocando na praci-
nha o nome de “Dona Francisca
Maria”, ou “Dona Maria”, e
sejam colocados alguns ban-
cos, sejam feitas calçadas e ins-
taladas luminárias.

Com certeza será o reco-
nhecimento a uma pessoa que
reúne méritos, irá lhe agradar
e a moradores das cercanias da
pracinha, localizada entre as rua
José Estremes, Rua Antonio
Roque Martins e Arlindo São
Julião, no Parque São Judas
Tadeu.

Idosa de 87 anos
plantou, formou e cuida

de praça em Paraíso

Por João Oliveira

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, diretoria
da Unidade Prisional do mu-
nicípio e vereadores, realiza-
ram reunião na manhã de
ontem (17/2), para discutir
detalhes para a celebração do
convênio entre Prefeitura e
Presídio, que cederá detentos
que cumprem pena em regi-
me semiaberto, para presta-
ção de serviços ao municí-
pio. O prefeito Walker
Américo de Oliveira (PTB)
comentou a necessidade e
falta de mão de obra para
manutenção de terrenos e
áreas públicas e destacou
que, em conversa com a
juíza de Direito, Edna Pinto,
ela se prontificou em ajudar
no que for possível para rea-
lização desse convênio.

Walkinho também voltou
a citar a possibilidade da
reativação da fábrica de bl-
oquetes para calçamentos de
vias públicas. “Será um so-
nho ver esses detentos tra-
balhando e produzindo para

o bem da sociedade”, comen-
tou. O diretor do presídio,
Rodrigues Junqueira, lembrou
dificuldades que havia em con-
seguir esse tipo de parceria e
se mostrou muito satisfeito
com a abertura que a Prefeitu-
ra e a Câmara Municipal estão
oferecendo à Unidade Prisio-
nal.

“Inicialmente tínhamos en-
trado em contato com o presi-
dente da Câmara, Marcelo
Morais, levando o projeto até a
ele, que apresentou posterior-
mente ao prefeito. Tivemos
uma reunião recentemente,
onde o projeto foi apresenta-
do. O Estado autorizou que
fosse feito esse convênio, e que
fosse permitido que o preso
trabalhasse em troca da remis-
são de pena, em limpeza de ter-
reno, fabricação de bloquetes
e demandas que a Prefeitura
estivesse necessitando, isto
sem gerar nenhum gasto ao
município”, explicou o diretor
do presídio.

Conforme elucida Junque-
ira, os detentos trabalharão
mediante autorização judicial.
“Nós iremos selecionar dentre

os detentos, o tipo de mão
de obra que a Prefeitura tem
necessidade – como, por
exemplo, carpinteiro, eletri-
cista entre outras mãos de
obra especializadas –, e fa-
zer um projeto inicial até a
sociedade se habituar; será
oferecido segurança no
acompanhamento desses tra-
balhos, com apoio da GM e
ronda policial, para mostrar
à sociedade paraisense que
os presos têm condições de
ajudar e de prestar um servi-
ço de qualidade”, destaca.

Junqueira comentou ain-
da que foi levado aos deten-
tos a possibilidade do fecha-
mento deste convênio e eles
ficaram bastante animados.
“Eles abraçam essas oportu-
nidades. Os detentos são
muito carentes de oportuni-
dades, e quanto aparece algo
eles demonstram interesse e
eu tenho certeza que eles
mostrarão para a sociedade
que são capazes de ter a
oportunidade de estar se
ressocializando e seguir a
vida com dignidade”, com-
pleta o Rodrigues Junqueira.

Detentos devem trabalhar
em manutenção de
espaços públicos

Convênio permitirá que trabalho seja realizado para remissão
da pena e mão de obra deve suprir necessidade do município

Denis Meneses

O diretor do presídio, à direita, destacou “abertura” dos Poderes
Executivo, Legislativo e Judiciário para a execução do convênio
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O deputado federal Renato
Andrade e o estadual Cássio
Soares estiveram reunidos com
o ministro da Saúde, Ricardo
Barros, quinta-feira (16), em
Brasília, para apresentar as de-
mandas da Santa Casa de Mi-
sericórdia de Passos e do Hos-
pital Regional do Câncer. Os
deputados solicitaram e foram
atendidos com a liberação de
um aparelho de cintilografia de
medicina nuclear, no valor de
aproximadamente R$ 1,5 milhão,
para ajudar no acompanhamen-
to de pacientes oncológicos e
cardíacos atendidos pelo hos-
pital.

Também participaram da
reunião o provedor da Santa
Casa de Misericórdia de Pas-
sos, Vivaldo Soares Neto, o di-
retor administrativo, Daniel
Porto, o diretor técnico do hos-
pital, José Ronaldo Alves, e o
secretário de Atenção à Saúde
(SAS) do Ministério da Saúde,
Francisco de Assis Figueiredo.

Em menos de uma semana
da reunião proposta pelo depu-
tado estadual Cássio Soares
para levantar as demandas da
instituição para serem levadas
ao Ministério da Saúde, o de-
putado federal Renato Andrade
conseguiu uma audiência com
o ministro da Saúde, Ricardo
Barros, seu companheiro de
partido, para apresentar as ne-
cessidades do hospital com o
objetivo de ajudar a garantir o
atendimento de qualidade à
população, destacando a
abrangência da Santa Casa de
Passos e do Hospital Regional
do Câncer.

O provedor da Santa Casa
de Misericórdia de Passos,
Vivaldo Soares Neto, afirmou
que o resultado dessa reunião

foi além das expectativas. "Foi
um sucesso. Fomos recebidos
gentilmente pelos deputados e
pelo ministro Ricardo Barros, que
foi muito objetivo nas conside-
rações, garantindo que o nosso
pedido de um aparelho de
cintilografia para atender o Hos-
pital Regional do Câncer e o aten-
dimento em cardiologia do hos-
pital será atendido".

O aparelho de cintilografia irá
auxiliar no acompanhamento de
pacientes oncológicos e também
em cardiologia, trará agilidade ao
tratamento. Atualmente os paci-
entes do HRC que necessitam de
um exame como esse buscam a
cidade de referência que é
Barretos, a lista de agendamento
de exames tem um tempo de es-
pera de 6 meses e essa demora
interfere no tratamento dos paci-
entes, "além de humanizar mais
o atendimento prestado pela uni-
dade, porque hoje os pacientes
precisam se deslocar mais de 480
km para a realização do exame na
cidade de referência a cada 90
dias ou 6 meses. Quero agrade-
cer o Deputado Federal Renato

Andrade e o Deputado Estadual
Cássio Soares que nos auxiliaram
nessa reunião. Acredito que te-
remos o equipamento em breve
beneficiando todos aqueles que
necessitam", disse o provedor.

O diretor técnico do hospi-
tal, José Ronaldo, falou da satis-
fação de ter um pedido como esse
atendido. "Com muita alegria que
saímos da reunião de hoje com
uma importante notícia para a
saúde da região, para o atendi-
mento oncológico e cardíaco na
nossa instituição. O anúncio
dessa liberação significa um
avanço na medicina no nuclear
que só trará benefícios aos paci-
entes atendidos. Gostaria de
agradecer essa dupla, os depu-
tados Renato e Cássio, por esse
importante trabalho em prol de
toda a nossa região".

O deputado estadual Cássio
Soares avaliou que a reunião foi
muito positiva. "Podemos perce-
ber o prestígio do deputado fe-
deral Renato Andrade junto ao
ministro da Saúde, uma vez que
em menos de uma semana da reu-
nião que levantou essas deman-

Renato Andrade e Cássio Soares conseguem
liberação de aparelho para atender a Santa

Casa e o Hospital Regional do Câncer de Passos
das fomos atendidos e conse-
guimos a confirmação do recur-
so para atender a Santa Casa
de Passos. Também tivemos um
sinal positivo em relação ao
credenciamento de novos lei-
tos com a informação de que
uma equipe técnica será
direcionada para tal finalidade.
Outra demanda trazida é refe-
rente a UPA de Passos, também
fizemos um diagnóstico inicial
da unidade e foi constatado que
o atendimento é demorado por
conta que o Raio-x é ultrapas-
sado, e trouxemos mais esse
pedido de destinação de um
novo aparelho para a unidade".

O deputado Renato Andra-
de destacou que a Santa Casa
de Misericórdia de Passos tem
um modelo de gestão que abre
portas, uma instituição impor-
tante para a região e que presta
um trabalho de qualidade. "Com
o resultado da reunião com o
ministro da Saúde Ricardo Bar-
ros marcamos um dia histórico
para Passos e região.

A união política para traba-
lhar e fazer chegar à população
as melhorias que ela precisa.
Estamos agradecendo a opor-
tunidade de desempenhar esse
trabalho retornando com uma
das coisas mais importantes
para a população, o atendimen-
to à saúde com qualidade. Com
esse aparelho vamos transfor-
mar o tratamento oncológico e
cardíaco da nossa região. Na
oportunidade, cobrei sobre a
situação do Hospital Otto
Krakauer, solicitando uma ver-
ba de R$ 500 mil para ajudar no
custeio do atendimento presta-
do pela instituição".

Assessoria de Comunicação do
Deputado Federal Renato Andrade

Foto Erasmo Salomao

Por Heloisa Rocha Aguieiras

O interventor da Santa Casa
de Misericórdia de São Sebasti-
ão do Paraíso, Adriano Rosa do
Nascimento, apresentou ao Jor-
nal do Sudoeste um balanço so-
bre a atual situação do hospital,
após a intervenção que aconte-
ceu em 16 de dezembro do ano
passado.

Adriano confirmou que há
duas folhas de pagamentos do
corpo clínico em atraso, referen-
te aos salários de cerca de 70
médicos. “Quando assumimos,
as folhas de setembro, outubro e
novembro de 2016 estavam em
aberto. Não existiam perspecti-
vas de pagamento antes da in-
tervenção, quando três a quatro
folhas ficavam sempre em atra-
so. Acertamos setembro, depois
outubro e agora estamos pagan-
do novembro. Não conseguimos
atualizar o valor total de débito
com o corpo clínico; ainda está
em aberto dezembro passado. A
folha de janeiro, que vence em
fevereiro, tem uma parte que se
refere à produção que é paga
quando o SUS faz o repasse, e
tem outra parte de plantões que
está atrasada mesmo”, explicou
o interventor, dizendo que todo
o corpo clínico tem sido muito
parceiro em compreender o ce-
nário em que a Santa Casa se
encontra.

“Tudo está sendo resolvido
com diálogo, não há conversas
sobre paralisação dos serviços,
pois se parar teremos um proble-
ma muito maior, porque aí não

entrará nenhum recurso”, ponde-
rou.

Adriano informou que neste
mês, o hospital está efetuando o
pagamento da folha de novem-
bro passado a esses médicos, na
tentativa de ficar com apenas um
mês em atraso, pelo menos por
enquanto.

“O correto seria a comissão
interventora fazer o pagamento
desse passivo a partir do momen-
to em que assumiu, ou seja, de-
zembro. Mas optamos em não
deixar esse pessoal sem receber.
Muitas pessoas que estavam na
folha de setembro, poderiam não
estar trabalhando atualmente,
por isso fizemos questão de não
prejudicar ninguém”.

Adriano disse que as nego-
ciações devem ser refeitas, com
a elaboração de contratos com
cada clínica (especialidade médi-
ca), adequando cada uma dentro
do real valor que o hospital rece-
be de maneira formal, que seja
bom para o corpo clínico e para o
hospital, com um cumprimento
de compromisso.

Está pendente também, dis-
se o interventor, o 13º salário dos
funcionários. “Quando entramos
o quadro de funcionário tinha
492 colaboradores, houve redu-
ção para 473, para reduzir custos
sem prejudicar atendimento, pois
atuavam na área administrativa
da Santa Casa. As rescisões fo-
ram feitas, com a quitação de to-
dos os direitos trabalhistas des-
ses dispensados. Estamos fazen-
do novas dispensas com valo-
res maiores e os acertos cumpri-
dos”.

Ele disse que isso foi neces-
sário para reduzir o déficit men-
sal que a Santa Casa apresenta
em torno de R$ 700 mil ao mês.
“Teremos que reduzir custo e
aumentar receita que dê esse
montante para sanar os proble-
mas, isso é extremamente difícil.
Temos que fazer negociações e
colocar essas parcelas em nosso
custo”.

FORNECEDORES
Segundo ele, os médicos es-

tão inclusos no débito com os
fornecedores da Santa Casa, que
atualmente perfaz um total de R$
12,5 milhões, sendo que desses,
só com corpo clínico o valor é
em torno de R$ 3 milhões, pois a
média da folha é de R$ 900 a R$ 1
milhão ao mês.

No passado recente houve
muitas negociações com forne-
cedores que não foram cumpri-
das, nem por isso há falta de al-
gum insumo que esteja prejudi-
cando o correto atendimento aos
pacientes. “Estamos conversan-
do com cada um e pedindo pra-
zo. Tentaremos manter em dia
quem está nos fornecendo”.

Não há nenhum pedido de
moratória em relação às empre-
sas fornecedoras, e Adriano
garantiu que os acordos serão
cumpridos, diz que quem forne-
ceu vai receber e tem sido par-
ceiro também.

FINANCIAMENTOS
E PENDÊNCIAS

O financiamento que existia
com a Unicred foi renegociado,
com redução de taxa de juros e

houve um período de carência de
três meses, sendo que a parcela
é de R$ 100 mil ao mês. O financi-
amento com a Caixa Econômica
Federal não é renegociável, e as
parcelas são descontadas men-
salmente do pagamento do SUS.

Não há perspectiva de entra-
da de dinheiro novo. Adriano diz
que não há fonte para colocar R$
12 milhões na Santa Casa atual-
mente, que é o montante que o
hospital necessita para colocar
todas as contas em dia.

Adriano fez uma comparação:
“É como se a Santa Casa fosse
uma caixa d´água cheia de furos,
enquanto não sanarmos todos
esses vazamentos, não há como
colocar mais água limpa, pois
continuará vazando”.

O interventor contou que fez
reunião com a Secretaria de Es-
tado de Saúde, no início de ja-
neiro passado. “Nesse momen-
to, o secretário adjunto da pasta,
Nalton Sebastião Moreira da
Cruz, colocou sua equipe técni-
ca à disposição da santa casa a
fim de levarmos toda a documen-
tação para que seja feita uma aná-
lise. Nesta semana, eu, o secre-
tário municipal de Saúde,
Wandílson Bícego, e nosso re-
cém-nomeado diretor técnico,
Flávio Vilela, fomos à uma reu-
nião técnica na Secretaria, quan-
do foram discutidos os pontos
de estrangulamento do hospital”,
explicou Adriano.

Entre esses pontos de dificul-
dades maiores que o hospital
possui estão os déficits de ser-
viços de urgência e emergência,
que está atualmente em R$ 200

mil ao mês de déficit. As UTIs
fecham no negativo em cerca de
R$ 180 mil por mês.

A CARDIOLOGIA
Adriano Rosa do Nascimen-

to disse que o problema do setor
de cardiologia é um dos mais
complexos que a Santa Casa en-
frenta atualmente. “Apesar de a
cardiologia ser credenciada, nes-
ses dois últimos anos perdeu
50% de seu orçamento, porque o
Estado fez uma redistribuição de
recursos. De mais de R$ 500 mil
que recebíamos, caiu para em tor-
no de R$ 200 mil e não houve re-
dução de atendimentos, mantive-
mos a estrutura cardiológica,
produzindo o mesmo valor ante-
rior, porém o Estado só paga
mesmo os R$ 200 mil. O Estado já
deixou claro que não vai pagar
esse extrapolamento de teto, ou
seja, é um prejuízo já concretiza-
do e não há perspectiva de au-
mento”, relatou o interventor.

Segundo ele, a maior surpre-
sa foi a confirmação de que o
Estado credenciou a unidade
cardiovascular de Passos. “Fi-
quei indignado ao saber que te-
mos uma unidade com o investi-
mento de mais de R$ 30 milhões
em equipamentos e material com
equipe elogiada em todo o Esta-
do de Minas e, de repente, há
outro serviço credenciado a 40
quilômetros. Não houve econo-
mia de escala. Eu pergunto: Como
vamos atender à demanda com
essa qualidade? Existe o PDR
(Plano Diretor de Regionalização)
que mostra que dentro de nossa
macro sul há 2,5 milhões de habi-

tantes e quando a Santa Casa foi
credenciar esse serviço, só exis-
tia duas unidades no Estado.
Seria excelente, conseguiríamos
atender quase um milhão de ha-
bitantes e fizeram o credencia-
mento de mais cinco unidades
dentro da mesma macro sul. É
assim que o Estado quer econo-
mizar. Inviabilizar o nosso servi-
ço na situação em que a Santa
Casa está”, descreveu Adriano.

HABILITAÇÕES
Por outro lado, o Ministério

da Saúde habilitou a Santa Casa
para fornecer “leitos de retaguar-
da”, sendo esses sete leitos de
UTI. “Os leitos já são habilita-
dos. O hospital receberá um va-
lor um pouco maior pelos sete;
temos 30 leitos de UTI e quere-
mos habilitar todos nesse con-
texto”, disse.

Ele contou que o hospital
também está buscando reabilitar
da mesma forma os 33 leitos clí-
nicos de retaguarda. “Esperamos
que o Ministério da Saúde nos
atenda, pois nesse aspecto o
Estado já disse que nos apoia-
rá”.

Na reunião dessa semana a
Secretaria de Estado da Saúde
também se comprometeu a fazer
repasses à Santa Casa que estão
atrasados, como por exemplo ser-
viços que foram prestados pelo
hospital dentro da modalidade
“Pro hosp”, “Rede Cegonha”, e
leitos de UTI. “São modalidades
já aprovadas e que se viessem
teriam um impacto positivo para
a Santa Casa, totalizando algo em
torno de R$ 1 milhão”.

Interventor faz balanço sobre
pendências na Santa Casa

Por João Oliveira

Um homem, 33 anos, foi
preso no início da tarde de quin-
ta-feira (16/2) em Paraíso, após
chegar denúncia a Polícia Mi-
litar de que o suspeito estaria
andando armado.

A prisão ocorreu próximo
um posto de combustíveis no
bairro Coolapa, após ser para-
do e revistado pela PM. Além
de uma pistola calibre 380, ele
também portava seis carrega-
dores e 19 munições.

Conforme militares, a abor-

Homem é preso com arma
de fogo em abordagem policial

Reprodução dagem ocorreu logo após a PM
receber a informação de que
um indivíduo estaria dirigindo
um veículo portando arma de
fogo. O suspeito conduzia uma
caminhonete Hilux SW4, e, ao
ser revistado, foi encontrado,
além da arma que estava em
um coldre preso à cintura,
munições e carregadores.

Ainda, de acordo com a
PM, o homem tem passagem
pela polícia por tráfico de dro-
gas. O suspeito e os materiais
foram encaminhados para a
Delegacia de Polícia Civil.
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Por João Oliveira

Aconteceu na manhã de
quinta-feira (16/2), no anfitea-
tro do Centro de Educação Pro-
fissional do Sudoeste Mineiro
(Ceduc), solenidade para a en-
trega de duas novas motos para
integrar a frota da 20ª Compa-
nhia de Polícia Militar Indepen-
dente em São Sebastião do Pa-
raíso. As motos e quatro con-
juntos de equipamentos de se-
gurança, avaliados em cerca de
R$ 52 mil, fazem parte dos es-
forços do Poder Judiciário,
Ministério Público e da Asso-
ciação Comunitária para Assun-
tos de Segurança Pública
(Acasp) em suprir a PM para-
isense de modo a agilizar o
atendimento às ocorrências e
enfrentamento a crimina-lidade.

Na solenidade estiveram
presentes o tenente-coronel
Joelmar Lucas de Andrade que
atualmente responde pela 20.ª
Cia. de Polícia Militar Ind.
como comandante substituto,
a juíza de Direito da Vara Cri-
minal da comarca de São Se-
bastião do Paraíso, Edna Pin-
to, o promotor de Justiça
Rômulo Aguiar Generoso; o

transformar a 20ª Companhia
em batalhão e ressaltou que é
um projeto que pode vir a se
tornar realidade em breve. Ele
também agradeceu os esforços
da PM e lembrou a situação
vivida, hoje, pela população no
Estado Espírito Santo.

O tenente-coronel Joelmar
Andrade, também ressaltou a
importância da integração da
PM com as associações do
município para o fortalecimen-
to da PM. O tenente-coronel
está há poucos dias no muni-
cípio respondendo pela 20ª
Companhia em substituição, e

disse que em breve deve tomar
a posse do comando, em sole-
nidade que deve acontecer após
o Carnaval.

“Essas duas motocicletas,
que irão incorporar a frota da
PMMG em Paraíso, são de
fundamental importância, ten-
do em vista o trânsito atual-
mente, permitindo uma maior
agilidade as ações da PM.
Agradecemos à população de
São Sebastião do Paraíso, às
autoridades municipais que
encamparam a ideia e nos aju-
daram a adquirir esse equipa-
mento”.

Polícia Militar ganha reforço em sua frota em Paraíso
Integração entre Judiciário, Ministério Público e Acasp permitiu a aquisição de duas motocicletas Honda XRE 300 para a PM

Veículos foram recebidos pelo comandante substituto, tenente-coronel Joelmar Andrade

Denis Meneses
presidente da Associação Co-
munitária para Assuntos de
Segurança Pública (Acasp),
Mario Coelho Souza; o secre-
tário municipal de Segurança
Pública, Trânsito, Transporte
e Defesa Civil, Miguel Félix; o
prefeito Walker Américo Olivei-
ra; o vereador Luiz de Paula,
representando a Câmara Mu-
nicipal; e o presidente da As-
sociação Comercial, Industrial
e de Serviços de São Sebastião
do Paraíso (Acissp), Ailton
Rocha de Sillos.

O promotor Rômulo ressal-
tou que essa nova conquista,
citando outras que acontece-
ram no passado, só foi possí-
vel graças aos trabalhos da Vara
Criminal em Paraíso em cap-
tar recursos lícitos e destinar a
Acasp, a fim de financiar pro-
jetos que visam a manutenção
da paz social. Rômulo lembrou
que no último ano, foram in-
vestidos cerca de R$ 120 mil,
dinheiro que foi usado pela PM
para instalar uma rede de
monitoramento à distância no
distrito da Guardinha bem
como a aquisição de um drone
para monitoramento em áreas
de difícil acesso. O promotor
ainda elogiou os trabalhos de-

sempenhados pela PM e
garantiu que o que depender
dele, essa parceria com a 20ª
Companhia perdurará por mui-
tos anos.

O prefeito Walkinho ressal-
tou a importância da integração
entre os poderes Legislativo,
Executivo e Judiciário para o
auxílio e manutenção da segu-
rança pública. Lembrou dificul-
dades na gestão pública, mas
se diz inteiramente interessado
e disposto em contribuir no que
for possível.

Walkinho também voltou a
falar do projeto que existe em

“Como ressaltou o promo-
tor de Justiça da Comarca de
São Sebastião do Paraíso, es-
ses veículos foram adquiridos
graças às multas que são apli-
cadas aos infratores que pren-
demos em Paraíso, assim,
quanto maior o nosso traba-
lho, mais recursos poderão
ser investidos na segurança
dos cidadãos que são preju-
dicados e vítimas de algum
crime.

Hoje, iremos trabalhar com
recursos que são retirados des-
ses criminosos”, completou o
tenente-coronel Joelmar.

Por João Oliveira e

Heloisa Rocha Aguieiras

A agência dos Correios em
São Sebastião do Paraíso vol-
tou a ser alvo da ação de as-
saltantes na manhã de ontem,
sexta-feira, (17/2), enquanto
funcionários estavam à fren-
te, aguardando a abertura do
local. Segundo informações, a
ação teria durado cerca de 15
minutos. Ainda não se sabe
quanto de dinheiro foi levado,
mas há relatos extraoficiais de
que pode ser quantia superior
a R$ 300 mil.

A Polícia Militar atendeu a
ocorrência e acionou as cida-
des vizinhas, a fim de locali-
zar os três indivíduos envolvi-
dos na ação, mas até o fecha-
mento desta edição nenhum
suspeito foi localizado. Os fun-
cionários informaram que em
rápida ação, os assaltantes
armados e com os rostos des-
cobertos, colocaram todos
para dentro da agência, pedin-
do para que agissem com na-

turalidade. Ao deixarem o lo-
cal, eles também levaram o
sistema de monitoramento in-
terno e externo, para que não
pudessem ser identificados,
além de crachás da equipe.

Ainda, segundo informa-
ções da PM, os assaltantes te-
riam pedido para que os fun-
cionários aguardassem cerca
de 15 minutos até acionarem
os militares, pedido que teria
sido acatado por medo de re-
presália. No local, a reporta-
gem do Jornal do Sudoeste
obteve a informação de que
os suspeitos demonstraram já
ter conhecimento sobre a
agência e funções de cada
funcionário. Um dos servido-
res teria alegado ter visto um
dos suspeitos na agência du-
rante a semana.

Ninguém soube informar
como eles fugiram e se havia
algum veículo dando retaguar-
da à ação. Na porta da agên-
cia foi colocado um comuni-
cado: “Por motivos de força
maior, a agência não abrirá por
tempo indeterminado”.

Ninguém ficou ferido, mas
uma funcionária foi levada
para atendimento médico por
ter passado mal. Assaltantes
têm agido com frequência em
São Sebastião do Paraíso. Na
tarde de quinta-feira (16/02),
um estabelecimento comerci-
al foi assaltado por volta de
18h na avenida Monsenhor
Felipe. Além de dinheiro, fo-
ram levados outros pertences.

NOVAMENTE
Não é a primeira vez que

a agência do Correios em Pa-
raíso é alvo de ação crimino-
sa. Em outubro de 2015, um
homem entrou pela porta la-
teral, à rua Gedor Silveira, pró-
ximo ao final no expediente e
em horário em que o cofre da
é aberto e rendeu funcionári-
os. O homem estava armado,
aparentemente, com uma pis-
tola de cor preta e teria fecha-
do a porta da frente a fim de
efetuar o assalto. À época se
falou em, pelo menos, R$ 150
mil retirados dos cofres da
agência.

Agência dos Correios em
Paraíso é novamente assaltada


